

Bonjour les Bragards,

Dans l'article Cœur de ville, quel bilan après 5 ans d'actions ? Un paragraphe affirme une volonté de prolonger le dispositif, et certes, Plurial Novilla qui a construit et va construire des logements sur le site de l'ancien hôpital et le l'ex-clinique François 1^{er}. La finalité, ce seront des locataires du parc immobilier de l'OPH qui le pourront financièrement qui voudrons bénéficier de logements neufs près du centre ville. Que va devenir « cœur de Friche » comme le surnomme notre conseiller communiste. Encore des logements, un grand parking, un jardin, un nouvel emplacement pour les Petites Halles ? Un bien grand mystère en tout cas.

Et puis, dernier achat en date, la maison Corsi rue du Docteur Mougeot, elle ne s'aligne pas avec la maison Chauvelot. Quelle est la raison de cet achat ? Et pour prolonger le dispositif, notre Maire a de nouveaux projets en tête sur lesquels les élus de sa garde rapprochée ne souhaitent pas trop s'épancher préférant attendre le mois de septembre pour en présenter les différents contours.

Présenter un bel écrin ? La démographie à St Dizier est encore en chute, moins de naissances, plus de décès, la population est vieillissante et même si la base aérienne amène de nouvelles recrues, d'autres partent pour quitter St Dizier et sa région. Voilà, ce ne sont que mes appréciations de Bragarde, car bien entendu, je souhaite de tout cœur que St Dizier devienne cette ville agréable à vivre, que l'on nous promet. Bonne rentrée à tous.

HAUSSE DES IMPÔTS FONCIERS

En ces temps troublés être attentif à la population bragarde et à son pouvoir d'achat est un enjeu important.

Concrètement il faut analyser les recettes et les dépenses de la mairie afin de ne pas faire peser davantage le poids de l'action politique sur les ménages.

Et oui, dans quelques semaines vous allez recevoir vos impôts fonciers vous vous apercevrez rapidement que vous allez payer plus cher que l'année dernière !

Pourquoi faire payer aux bragards 800 000 € de plus cette année !

Surtout cette année !

Incompréhensible, surtout quand le maire nous dit « l'inflation touche chacun d'entre nous et bouscule des équilibres déjà fragiles ».

Alors qu'attendez-vous Pour baisser nos impôts en baissant les taux communaux.

Qu'est ce qui anime votre action ?

La qualité de vie de vos concitoyens ou bien votre volonté de vous faire connaître ou reconnaître !

Alors parlons de révéler Saint-Dizier !

RÉVÉLER SAINT-DIZIER ou RELEVER SAINT-DIZIER

On nous dit révéler Saint-Dizier « passe à la vitesse supérieure » mais comment exactement ?

En achetant tout à grands tours de bras sans savoir véritablement quoi faire, ça pourrait être risible s'il ne s'agissait pas de l'argent des bragards !

La ville n'est pas un grand jeu de Monopoly.

Vous avez acheté la maison Giros, terrain Zapior, terrain EDF, maison à côté de la sous préfecture Nous attendons vos projets !

On nous explique chaque jour que ça va venir, que si on n'avait rien fait ça serait pire !

Vous payez 2 cabinets 500 000 € par an pour réfléchir à cela et toujours rien, soit ils ne savent pas quoi faire soit ça manque de transparence !

La municipalité nous fait croire au beau mais la réalité est toute autre, exemple : jardin du quai d'Ornel dans le texte, dans la réalité il s'agit 3 jardinières et 3 pots de fleurs !

Nous n'avons pas la même conception d'un jardin !

Cette réalité aussi a été perçue avec beaucoup d'humour par un article (du caporal stratégique et repris par le journal local) qui dit « malgré l'état de la ville, l'armée de l'air assure n'avoir jamais bombardé Saint-Dizier depuis la base aérienne ».

Effectivement les friches font partie de notre paysage urbain et cœur de ville semble s'être arrêté de battre !

Au quotidien vous dopez l'événementiel pour faire oublier cet immense « trou » qui constitue le cœur de notre ville.

Des animations qui se concentrent dans l'hyper centre mais peut-être aurait il fallu penser aux autres quartiers.

NOS AMIS LES BÊTES

Nous voulons remercier tous les bénévoles qui s'occupent des animaux surtout après cette période estivale qui provoque bien trop souvent des abandons trop nombreux.

Merci aux Présidents de ces associations pour le travail accompli.

Les vacances sont terminées, alors bonne rentrée à tous !

Laurent DAVAL
Sarah GARCIA
Muzzafer KARATAY
Pascale KREBS
Didier LISSY

Dominique GAILLARD

FERRO : LICENCIEMENTS POUR GAVER LES ACTIONNAIRES

Au nom du fric roi, les salariés de FERRO sont sacrifiés pour satisfaire l'appétit d'ogre des actionnaires américains. Le seul savoir faire restant en France part en Espagne ! SAINT-DIZIER n'en finit plus de perdre des emplois et des habitants. On attendait beaucoup plus d'engagement du maire aux côtes des salariés. Mais, à cent lieues des FERRO, il s'autocongratule : « La beauté sauvera le monde ». Indécemment. Monsieur le Maire, il y a urgence à revenir au quotidien des Bragard(e)s.

« FIASCO 2020 » « CŒUR DE FRICHES » UN GIGANTESQUE GASPILLAGE FINANCIER

Lancé par F. CORNUT-GENTILLE, repris par E. ROBERT-DEHAULT, prolongé par Q. BRIÈRE, « SAINT-DIZIER 2020 » et « CŒUR DE VILLE », connaissent un prévisible et retentissant échec. Le trio ATTILA (de droite) n'écoutez personne, a tout détruit au Centre-Ville. Les commerces agonisent. Que d'argent public gaspillé ! La municipalité vient encore de racheter un immeuble (sans aucun projet derrière) situé rue MOUGEOT pour 345 000 euros, achat auquel nous nous sommes opposés. Monsieur le Maire, il y a urgence à revenir au quotidien des Bragard(e)s.

« MACRON LE MÉPRISANT PRÉSIDENT DES RICHES ASSOMME LE PEUPLE »

Avec MACRON, tout est prétexte pour augmenter les prix : essence, électricité, gaz, alimentation, fournitures scolaires, loyers, etc. Après son « quoi qu'il en coûte » MACRON, présente sa facture au peuple. Les riches n'ont jamais été aussi riches et les grands patrons explosent leurs dividendes. Avec MACRON, c'est la fête pour les riches et le cauchemar pour le peuple. Le maire Q. BRIÈRE lui emboîte le pas. Les Bragard(e)s découvrent la facture d'eau : + 30 %. Monsieur le Maire, il y a urgence à revenir au quotidien des Bragard(e)s.

LA MOBILISATION POPULAIRE EST INDISPENSABLE POUR VIVRE DIGNEMENT

Après les grandes manifestations contre la retraite à 65 ans (à SAINT-DIZIER aussi), la colère populaire est toujours là. L'heure est à la mobilisation pour la dignité de l'ÊTRE HUMAIN. Les deux élus de GAUCHE en seront encore et toujours. Monsieur le Maire, il y a urgence à revenir au quotidien des Bragard(e)s.

Geneviève DONATO et Jean Luc BOUZON
Conseillers municipaux
LA GAUCHE CITOYENNE
emails : jeanluc.bouzon@wanadoo.fr
donato-thiebaut.genevieve@orange.fr

C'EST LA RENTRÉE : LES ÉCOLES AU SERVICE DU BIEN-ÊTRE DES ENFANTS

Parce que nous devons le meilleur à nos enfants, la collectivité s'est engagée dans un plan très ambitieux de rénovation des cours d'école. Nous devons les adapter au changement climatique mais aussi donner des espaces et des équipements de qualité aux enfants, pour leur permettre de bouger, se dépenser ou se reposer. Les aménagements sont considérables dans les 3 premières écoles : jeux, arbres et haies, banc de l'amitié, fontaine à eau... Tout est fait pour que les enfants se sentent proches de la nature durant la récréation.

DE NOUVEAUX COMMERCES

L'attractivité de Saint-Dizier est indéniable, et les commerçants en prennent conscience, puisque depuis 3 ans, près d'une dizaine de commerces de bouche se sont ouverts. Pour soutenir et accompagner le commerce de centre ville, la mairie présentera prochainement sa stratégie pour amplifier l'offre commerciale de notre ville. Nous devons prendre en compte les changements de mode de consommation et attirer de nouvelles activités.

LES HALLES : LE SUCCÈS BRAGARD

Si le projet a reçu des critiques de la part de l'opposition, il fait aujourd'hui l'unanimité auprès des commerçants et de leurs clients. Les Halles participent aujourd'hui à la vitalité du Centre-ville et on s'y presse, particulièrement les vendredi et samedi, pour y vivre une ambiance, tout en faisant ses courses. Les habitants de tous les âges s'y côtoient autour de nos commerçants et de nos producteurs. Un succès qui fait aujourd'hui la renommée de Saint-Dizier au niveau national. Nous pouvons être fiers de ce succès collectif.

AGIR POUR LA SÉCURITÉ DES BRAGARDS ET CONTRE LES INCIVILITÉS

Si le mois de juin a été marqué par des événements liés à l'actualité nationale dans le quartier du Vert Bois, nous avons aussi constaté une recrudescence des incivilités, dégradations et autres rodéos. Outre les coûts imputables à la collectivité (et donc aux Bragards), ces incivilités deviennent insupportables pour tous et mettent parfois en danger des enfants. Nous travaillons avec la police pour faciliter les enquêtes grâce à la vidéo protection. Concernant les rodéos urbains, trop fréquents, plusieurs véhicules ont été confisqués et détruits. Nous poursuivons notre effort collectif.

SAINT-DIZIER, VILLE ÉVÈNEMENT

Quentin Brière, maire de Saint-Dizier, l'avait annoncé, la saison estivale devait profiter à tous les Bragards et aux touristes de passage sur notre territoire. Les chiffres sont là : 63 concerts cet été, contre 46 en 2022, des animations et des nouveaux lieux que chacun a pu s'approprier selon ses envies, la place des petites halles ou le Quai de l'Ornel. Étendue sur les 2 mois de l'été, les conséquences sur la fréquentation du centre-ville sont sans appel. Le mois de juillet a accueilli à Saint-Dizier un pic de fréquentation piéton le plus élevé depuis 3 ans. 707 000 passants sont venus en centre-ville, contre 627 000 en juillet 2022. Et cette tendance, en hausse, se vérifie sur toute l'année 2023.

Bonne rentrée à tous

La majorité municipale